

鷹巣の子 1月

平成26年1月8日
福井市鷹巣小学校
TEL86-1114 FAX86-1115
学校代表アドレス
takasu-j@fukui-city.ed.jp

あけまして
おめでとう
ございます



本年もこの「鷹巣の子」御愛読のほど、よろしく申し上げます。また、昨年同様に、本校への御支援・御協力のほど、よろしく申し上げます。

英語でジャンケン！

12月3日(火)のハロータイムで、クリスマスツリーのオーナメントを5つ集めるゲームをしました。ジャンケンをして勝てば、クリスマスカードにはることができるシールをもらえます。シールはサンタクロースやトナカイ、靴下などかわいらしいイラストです。笑顔で「ハロー」「サンキュ」が飛び交った集会でした。



ハロータイムの活動の様子

越前漆器体験授業

12月4日(水)に、4, 5, 6年生が越前漆器体験授業を行いました。越前漆器協同組合の方を講師に招き、漆の歴史や製造工程について説明を受けました。その後、実際に針の太いものを使って傷をつけて漆や金をつけてもらい、世界で1つの自分だけの作品ができました。光沢がすばらしく、いつまでも大切な宝物になることでしょう。



まだできないかなあ～

どの本を読んでみたい？

12月6日(金)の金浜集会で図書委員が、自分の好きな本・みんなに読んでほしい本をそれぞれが1冊紹介してくれました。そして、その後、聞いた児童たちが1冊読んでみたいと思った本を1冊選んでいました。

「読書は心の栄養」と聞いたことがあります。この冬、暖かい部屋でじっくりと本の世界にひたりたいですね。



どの本にしようかなあ？

タイムマシンに乗って

12月11日(水)の3年生の校外学習は、福井市おさごえ民家園を訪れました。そこは大野市や若狭町などにあった旧家を6つ集められていました。今から300年前から150年前ぐらいに建てられたものです。屋根はかやぶきで、柱は太く、大きな家でした。トイレや台所、部屋の様子は現代とずいぶん違います。そして、建てられた地域によって少しずつ違いもありました。説明された先生からいっぱい学んで、児童たちは新しい発見をしていました。



雪が降っても大丈夫

ばっちり！1年生の発表

12月13日(金)の金浜集会で、1年生の発表がありました。月や曜日ごとの紹介や暗記した俳句の発表、音楽に合わせてのダンスをステージ上で、しっかりと披露してくれました。4月の入学からどんどんと成長していく姿は大変たくましく、春になって新入生のよきお兄さん、お姉さんになってくれることでしょう。



みんなでジャンプ！

さあ冬休みだ～！

12月20日(金)に冬休みの生活についてのお話を聞く、児童集会がありました。担当の先生から体と心を大切にすると、絵のパネルを使って詳しく説明がありました。最後に、体と心2つを大切にすることは、命を大切にすることであるとされました。クリスマスや年の瀬そしてお正月と、寒い中で大きな行事が続きます。児童も御家族でのよき思い出が多くできますように、元気に過ごしてほしいと思います。



気を付けなくっちゃね

1月の行事予定

- ・1月 8日(水) …授業・給食再開日
- ・1月11日(土) …そば打ち体験
- ・1月21日(火) …学校自由参観日
なわとび大会
- ・1月29日(水) …学校保健委員会



器械運動交歓会の様子(11/29)

**本年もよろしく
お願いします！！**

暖かいいろりを囲んで

